

Medienstelle
Matthias Steiger
Mediensprecher

Büro: Claragraben 55, 4058 Basel
Telefon: +41 61 685 12 52
medienstelle@bvb.ch

Basel, 24. Januar 2023

Geschäftsleitung

Personelle Veränderung in der Geschäftsleitung der BVB

In der Geschäftsleitung der Basler Verkehrs-Betriebe (BVB) kommt es zu einer personellen Veränderung. Matthias Hofmann, Leiter des Geschäftsbereichs «Verkehr», verlässt die BVB per 31. Juli 2023 auf eigenen Wunsch. Nachfolger wird Milan Sedlacek, der bisher den Geschäftsbereich «Unternehmensstab» leitete.

Matthias Hofmann ist seit dem 1. April 2020 Leiter des Geschäftsbereichs «Verkehr». Er verlässt die BVB per Ende Juli 2023 auf eigenen Wunsch. Der Bereich Verkehr wurde unter seiner Leitung konsequent auf die aktuellen und zukünftigen Bedürfnisse und Herausforderungen ausgerichtet. So gelang es, die Personalsituation im Fahrdienst zu normalisieren und das Verkehrsangebot gemeinsam mit verschiedenen Partnern weiter auszubauen.

Unter anderem mit der Implementierung einer neuen Software für Planung und Produktion, der Erarbeitung der Vertriebs- und Rollmaterialstrategie sowie des «Tramnetz 2030» hat Matthias Hofmann richtungsweisende Grundlagen für die Weiterentwicklung der BVB massgeblich mitgestaltet.

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung bedauern den Entscheid von Matthias Hofmann sehr und wünschen ihm für seine berufliche und private Zukunft alles Gute und weiterhin viel Erfolg.

Gleichzeitig freuen sich der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung sehr, mit Milan Sedlacek einen passenden Nachfolger für die Leitung des Geschäftsbereichs «Verkehr» gefunden zu haben. Milan Sedlacek, Leiter Unternehmensstab, leitete den Bereich zwischen November 2019 und April 2020 bereits einmal interimistisch. Er ist seit Mai 2018 Mitglied der BVB-Geschäftsleitung.

Die Suche nach einer Nachfolge für die Position als Leiter*in des Geschäftsbereichs Unternehmensstab startet im Februar 2023.

Basler Verkehrs-Betriebe (BVB)

Die BVB betreibt als grösste Partnerin im Tarifverbund Nordwestschweiz in Basel-Stadt und Umgebung über 231 Kilometer Tram- und Buslinien. Seit dem Jahr 2006 wird die BVB als öffentlich-rechtliche Anstalt geführt und befindet sich zu 100 Prozent im Besitz des Kantons Basel-Stadt. 1362 BVB-Mitarbeiter*innen sorgen 365 Tage im Jahr für einen reibungslosen Betrieb. (Zahlen: Stand 31.12.2021)